

VILLE DE



MARSEILLE

— www.marseille.fr —

L'ADJOINT AU MAIRE

Délégué aux Relations

Internationales et à la Coopération

Euro-méditerranéenne

Conseiller Communautaire

Député honoraire



Assemblée générale Téthys Cadix – 23 et 24 mai 2016

Chers amis,

Tout d'abord, je tiens à vous présenter mes excuses pour ne pas avoir réussi à me libérer pour participer à l'Assemblée générale de votre réseau auquel je suis très attaché.

A travers la lecture de ce propos introductif, je remercie tout particulièrement les équipes du réseau Téthys de m'accorder ce temps de parole.

En ma qualité d'Adjoint au Maire en charge des relations internationales de la Ville de Marseille, j'accorde, en effet, une priorité naturelle aux relations développées avec le Bassin Méditerranéen...c'est le rôle historique de notre Ville d'être ce lien privilégié, cette passerelle entre le Nord et le Sud.

Ce qui est important également à Marseille mais sur l'ensemble du pourtour méditerranéen c'est de s'appuyer sur nos forces vives...je veux bien entendu parler de nos jeunes...il faut les soutenir le plus possible, les encourager et faire en sorte qu'ils restent sur le chemin constructif de

l'avenir...celui de l'emploi, de la connaissance, de la créativité et de la paix.

Il ne faut pas se leurrer non plus..les obstacles sont nombreux ; aussi est-il important de dépasser les discours et d'être réaliste et concret. Il est important de continuer à se mobiliser en direction de nos jeunesses respectives en mettant en œuvre des projets innovants qui favorisent la mobilité de nos étudiants sur l'ensemble du bassin méditerranéen.

C'est la raison pour laquelle Monsieur le Maire de Marseille, Jean Claude Gaudin apporte tout son soutien au travail réalisé par vous-mêmes et toutes les équipes du réseau Téthys au sein d'Aix-Marseille Université.

Je vous souhaite une excellente Assemblée Générale et espère vous rencontrer prochainement à Marseille.

Jean Roatta